

謹んで新年のごあいさつを申し上げます

岡山市・岡山市議会



岡山市長
大森 雅夫

皆様方におかれましては、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、平素から市政の推進に格別のご理解とご協力を賜り、心から感謝申し上げます。

長期化するコロナ禍や物価高騰等の中、岡山市では、市民の暮らしを守り、地域経済を再生するための支援策を講じてまいりました。徐々に街に躍動感が戻ってきておりますが、依然として、コロナ禍や物価高騰等の影響が続いており、引き続き、適切に対応するとともに、必要とされる支援策を講じてまいる所存です。

本年は、飛躍すると言われる「卯」の年。これまで進めてきた、街なかの賑わいづくり、魅力ある地域づくり、公共交通の利便性向上、子育て・教育や健康・福祉の充実、防災対策等の施策をより力強く推し進め、更なる市民生活の向上と都市の持続的な発展に繋げてまいる所存です。

年頭に当たり、皆様方の市政への一層のご支援、ご協力をお願い申し上げますとともに、ますますのご健勝とご多幸を心から祈念申し上げます。



岡山市議会議長
和氣 健

新年あけましておめでとうございます。

市民の皆様方におかれましては、輝かしい新春をお迎えのことと、謹んでお慶び申し上げます。また、平素から市政並びに市議会の活動に対し、格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

コロナ禍が長期化するとともに、ウクライナ危機など緊迫した海外情勢、さらには物価高騰など、その影響は市民生活や経済活動に大きな打撃を与えているところでございます。

こうした社会情勢の変化に伴い、議会の果たすべき役割と責任がより重要性を増す中、市議会としても議会の権能を最大限に活かしながら、市民の皆様が安心して生活できる持続可能な活力あるまちづくりを進めるため全力を尽くしてまいる所存です。皆様方におかれましては、今後ともご支援を賜りますようお願い申し上げます次第でございます。

結びに、本年が皆様にとりまして、幸せに満ちた素晴らしい一年になりますことを心からお祈り申し上げ、年頭のごあいさつといたします。